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Burgermeister der Stadt 
Wyk out Fohr 

Anfragen zur nachsten Stadtvertretersitzung (24.11.2016) 

Sehr geehrter Herr Burgermeister RaffelhOschen, 

gemag § 30 GO, § 11 Gesch0 stelle ich hiermit fur die Fraktion Bundnis90/Die GrU-
nen die folgenden Anfragen zur nachsten Stadtvertretersitzung. Es wird um schriftli-
che Beantwortung gebeten: 

I. 	Reqelunqsmoqlichkeiten Mehrweqqeschirr 

Im FrOhjahr 2016 hat die Stadtvertretung der Stadt Wyk auf Antrag der Fraktion 
aindnis 90/Die Grunen einen Beschluss zur Vermeidung von Einweggeschirr bei 
stadtischen Veranstaltungen, Veranstaltungen auf stadtischem Grund und im Rah-
men von stadtischen Pachtvertragen gefasst. 

Durch die Fraktion wurde bereits damals darum gebeten, die MOglichkeit zu prOfen, 
ob das Regelungsziel auch in Satzungsform erreicht werden kann, urn eine bessere 
Kontrolle und Durchsetzbarkeit zu ermOg lichen. 

Mehrfach, z.B. in der Sitzung der Stadtvertretung vom 20.07.2016 wurde durch die 
Verwaltung mitgeteilt, dies sei nicht moglich. 

Mehrfach wurde durch die Fraktion urn Begrundung dieser Auffassung gebeten. Eine 
solche ist bis heute nicht erfolgt. 

Bereits eine kurze Internetrecherche liefert zahlreiche Beispiele einer satzungsmalli-
gen Umsetzung des o.g. Regelungszieles. Zum Tell als Bestandteil der Sondernut-
zungsatzung, z.T. als eigenstandige Satzung zur Abfallvermeidung. Die Beispiele 
ziehen sich durch alle Bundeslander und betreffen kleine Gemeinden und Grogstad-
te gleichermaflen. 



Es ist nicht ersichtlich, warum eine solche Umsetzung fOr die Stadt Wyk auf Fohr 
nicht mOglich sein sollte. 

Es wird daher erneut darum gebeten, die Griinde, aus denen der Erlass einer 
entsprechenden Satzung oder Inkorporierung der Regelung in bestehende Sat-

zungen nicht moglich sein soil, zu benennen. 

Sachstand Badestralle 111  

Bereits seit der letzten Legislaturperiode beschaftigt sich die Stadt Wyk mit der mog-
lichen Nutzung der Immobilie Badestrafle 111 als sag. Nachhaltigkeitszentrum. 

Forderungen zur Umsetzung eines entsprechenden Konzeptes wurden im Rahmen 
des ITI-Programmes beantragt. 

Weder der Forderantrag selber, noch zwischenzeitlich erstellte Konzeptstudien liegen 
der Stadtvertretung oder den Fraktionen vor. 

In der Sitzung der Stadtvertretung vom 22.09.2016 berichtete der Burgermeister, es 
sei eine Machbarkeitsstudie zu dem Projekt zufallig in einem alten Ordner des ehe-
maligen Leiters des Bauamtes gefunden warden. Auch wurde berichtet, dass alle 
Unterlagen nun eingereicht seien. 

Die Fraktion 13Dridnis 90/Die Gr()nen hat in der gleichen Sitzung darum gebeten der 
Stadtvertretung samtliche Unterlagen zu dem Antragsverfahren zur VerfDgung zu 
stellen. Dieser Bitte ist bis heute nicht entsprochen warden. 

Es wird darum gebeten, den gesamten Antragsvorgang Badestrafle 111 in 
chronologisch geordneter Form samt alien Anlagen/Unterlagen/Konzepten — 
gleich ob verwendet oder nicht verwendet — den Stadtvertretern oder Fraktio- 

nen zur Verftigung zu stollen. 

Sachstand Internetauftritt Stadt Wyk auf Rohr 

In der Sitzung der Stadtvertretung vom 07.11.2013 wurde auf Antrag der SPD-
Fraktion einstimmig beschlossen, dass die Homepage der Stadt Wyk auf Fohr Ober-
arbeitet werden sollte. Burgermeister RaffelhOschen wurde aufgeforderte im Januar 
2014 eine Arbeitsgruppe hierzu zu bilden und einzuladen. 

Eine Arbeitsgruppe wurde nie gebildet. 

In der Sitzung der Stadtvertretung vom 19.06.2014 berichtete der BUrgermeister von 
Gesprachen zur Unngestaltung der Homepage die am 03.07.2014 stattfinden sollten. 



In der Sitzung der Stadtvertretung vom 18.09.2016 wurde durch die Fraktionen da-
rum gebeten, in die Neugestaltung der Homepage eingebunden zu werden. 

Bis zum heutigen Tage ist eine Erneuerung der Homepage nicht erfolgt. 

Es wird darum gebeten, die bisherigen Bemiihungen des Biirgermeisters bzw. 
der Verwaltung zur Umsetzung des Beschlusses der Stadtvertretung vom 

07.11.2013 umfassend und in chronologisch geordneter Reihenfolge sowie die 
nachsten erforderlichen Schritte darzulegen. 

Mit freundlichen Gruf3en 

Till Muller 
Fraktionssprecher 
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